



Dear Canada Company Member

Canada Company serves to build the bridge between business and community leaders and the Canadian Military. Our goal is to ensure that the men and women in our Canadian Armed Forces receive the widest support, care and recognition that they deserve.

Over the past five years, Canada Company, through initiatives like our Military Employment Transition Program (MET), has been a catalyst for putting military career transition services on the national radar. We've helped over 3,000 veterans find meaningful jobs and on-boarded more than 300 certified employer partners. We are extremely proud of what we have accomplished through our MET / METSpouse programs and the impact we have had on the lives of thousands of military families coast to coast. Recognizing the need for support in the area of transition was highlighted by Canada Company and we've played an important role in driving a supportive culture around helping military personnel obtain employment in the civilian workforce.

Recently, the Government of Canada / Veterans Affairs selected a Human Resources firm [Agilec - <http://www.agilec.ca>] to deliver military Career Transition Services (CTS) for the next three to four years. This service is expected to launch in April, 2018. Accordingly, Canada Company will cease to offer our MET / METSpouse programs effective March 31, 2018.

Ensuring our military members and employer partners experience a seamless transition is our priority. We are providing our registered MET users with a direct link to the VAC CTS site and we have offered their service provider our support through the end of March.

At this time, I would also like to announce that after four very successful years in helping transform Military Employment Transition nation-wide, our President, Angela Mondou will be leaving Canada Company on March 2, 2018. On behalf of the Board of Directors, I would like to thank Angela for her dedicated service and wish her continued success in the future. Canada Company Director and Honorary Colonel for the Canadian Army, Paul Hindo will assume the role of Interim Executive Director during this period of transition.

While the MET program is wrapping up, Canada Company continues to serve our military through our scholarship program, the LAV III Monument program and other valuable initiatives identified by our senior military leaders. Our motto is 'Many Ways to Serve' and we thank you for your continued support of our mandate and programs.

All best regards,

A handwritten signature in black ink that reads 'Blake Goldring'.

Blake C. Goldring, M.S.M., CD

Version française

La Compagnie Canada sert à faire le lien entre les dirigeants d'entreprise et communautaires et l'armée canadienne. Notre objectif est de garantir que les hommes et les femmes qui constituent nos Forces armées reçoivent le soutien, l'attention et la reconnaissance qu'ils méritent.

Au cours des cinq dernières années, La Compagnie Canada, au moyen d'initiatives telles que le Programme d'aide à la transition (PAT), a permis de mettre en avant les services de transition de carrière pour les militaires au niveau national. Nous avons aidé plus de 3 000 anciens combattants à trouver des emplois valorisants et nous avons collaboré avec plus de 300 employeurs partenaires certifiés. Nous sommes extrêmement fiers de ce que nous avons accompli grâce aux programmes PAT et PATConjoint(e)s et de l'impact que nous avons eu sur les vies de milliers de familles de militaires à travers le pays. La Compagnie Canada a mis sur la scène les besoins d'aide en matière de transition et nous avons joué un rôle important dans la création d'une culture de soutien afin de venir en aide aux membres du personnel militaire qui cherchent à obtenir un emploi sur le marché du travail civil.

Récemment, le ministère des Anciens Combattants et le gouvernement du Canada ont choisi une agence spécialisée en ressources humaines [Agilec - <http://www.agilec.ca>] afin d'offrir des services de transition de carrière (STC) aux militaires au cours des trois à cinq prochaines années. Le lancement de ce service est prévu en avril 2018. Par conséquent, La Compagnie Canada cessera d'offrir ses programmes PAT et PATConjoint(e)s à compter du 30 mars 2018.

Notre priorité est avant tout de garantir une transition la plus douce possible à nos membres militaires et à nos employeurs partenaires. Nous fournissons à tous les utilisateurs PAT enregistrés un lien direct vers le site du programme STC d'ACC, auquel nous viendrons en aide jusqu'à la fin mars.

Dorénavant, je souhaite annoncer qu'après quatre belles années passées à nous aider à transformer la transition professionnelle de militaires dans tout le pays, notre présidente, Angela Mondou quittera La Compagnie Canada le 2 mars 2018. De la part de tout le conseil d'administration, je voudrais remercier Angela pour son travail dévoué et je lui souhaite beaucoup de succès à venir. Directeur à La Compagnie Canada et colonel honoraire de l'armée canadienne, Paul Hindo occupera le poste de directeur exécutif intérimaire pendant la période de transition.

Tandis que le programme PAT arrive à son terme, La Compagnie Canada continuera de servir nos militaires grâce à notre programme de bourses, le programme du monument du VLB III et d'autres initiatives sélectionnées par nos dirigeants militaires. Notre devise est « Plus d'une façon de servir » et nous vous remercions de l'aide sans faille que vous avez apportée à nos mandats et programmes.